On a tremblé dans le vent

82° ÉDITION

Menacée par un avis de tempête, la course a finalement livré un beau spectacle dans des conditions difficiles

e vent a souvent été associé à l'histoire de Bordeaux-Saintes: Lil n'est pas rare qu'il souffle de l'océan, parfois fortement, à cette période de l'année dans la région. Hier matin, les organisateurs faisaient grise mine à Saint-Savin-de-Blave, face aux avis de tempête qui envisageaient des vents supérieurs à 100 km/h et pouvaient rendre la course dangereuse. Des informations complémentaires étaient sollicitées auprès des diverses autorités et de Météo France, et il fut décidé de réunir coureurs et directeurs sportifs une heure avant le départ.

daient un peu plus optimiste et les coureurs prenaient la décision de partir. Ils se préparaient des moments difficiles sous quelques averses et dans de violentes



Thomas Acosta (au centre) a attaqué crânement et a signé un effort solitaire de 35 km. LAURENT JAHIER

Les dernières informations ren-rafales, mais finalement la situation n'eut rien apocalyptique et la course fut superbe. Une multitude d'attaques a émaillé les premiers kilomètres puis, c'était prévisible, une bordure s'est constituée au bout d'une vingtaine de bornes.

Prise de conscience tardive

Elle réunissait 18 coureurs dont 5 de l'équipe de Côte d'Azur. Au total 10 des 21 équipes au départ étaient représentées en tête et leur avantage a atteint les 2'30" après une soixantaine de kilomètres. La côte des Justices (km 79) s'annonçait : le Girondin Lucas

LECLASSEMENT

1- Thomas Acosta (CR4C Roanne) 167 km en 4h09mn25s; 2-Maffeis (Paris CO) à 5s; 3- Larpe (CC Chartres): 4- Goubert (TC Azur): 5- Renault (F. Locminé) t.m.t.; 6- Boniface (UV Limoges) à 42 s : 7- Primas (UC Cholet) à 43 s; 8- Haspot (Les Sables d'Olonne) à 46 s; 9-Lemoine (UC Cholet) à 1 mn 49 s: 10-Evrard (BEL. VCA St Quentin) à 1 mn 53 s...

Destang (Périgueux) et le Vendéen Clément Orceau (La Roche/Yon), cités parmi les favoris, ont enfin pris conscience du danger et se sont lancés dans une contre-attaque, appuyés par Lapouges et Perrocheau pour Périgueux, Fernandez et Romian pour La Roche-sur-Yon.

Dans un groupe de 10 coureurs, ils se sont rapprochés à 1'20" dans la côte de Mortagne (km 92) mais n'ont pu faire mieux.

Le groupe de tête a perdu quelques éléments sous de belles éclaircies. Thomas Acosta montrait sa force dans les diverses escalades, mais ils étaient encore 12 en arrivant sur le circuit final. quand Acosta a attaqué crânement pour aller gagner après un effort solitaire de 35 km au nez et à la barbe de ses anciens compagnons.

Alain Douaud

Lireaussipage 2-8.